

つばさ組初めてのステージに挑戦！



二歳児クラス「つばさ組」の子どもたちが、初めてのステージでダンス披露に挑戦しました！つばさ組の発表会は川越西文化会館「メルト」で行われ、可愛らしいダンスの発表に会場は笑顔と温かな拍手で包まれました。

昨年末には年少・年中・年長組の発表会がウエスト川越の大ホールで行われ、お兄さん・お姉さんの頑張る姿を憧れの眼差しで見っていたつばさ組。「次は自分たちの番だね！」と期待を膨らませながら、毎日の練習を楽しんできました。

クラスでは音楽が流れると自然とみんなで踊り始めることがあり、リズムに乗って体を動かすことが大好きな子どもたち。先生の動きを真似しながら、笑顔いつばいで練習に取り組んできました。

ワクワクドキドキの発表会デビュー！



当日は舞台袖に到着すると、ワクワクドキドキしながらも、誰ひとり泣くことなく、出番を今か今かと待っていました。いよいよステージへ！キラキラの衣装を身にまとい、音楽に合わせて踊る子どもたち。客席に向かって「ママ！パパ！」

「ここだよ！」と手を振る子の姿もあり、会場からは温かい笑い声が溢れました。メルトの舞台は客席との距離が近く、大好きな家族の顔をすぐに見つけられることで、子どもたちも安心してパフォーマンスすることができました。

ステージを終えると、「楽しかった！」と目を輝かせる子どもたち。

これからもさまざまなことに挑戦しながら、大きく成長していくことでしょう。温かく見守ってくださった保護者の皆様、応援ありがとうございました！

ひばり新聞



号外

発行月 1月

卒園児のがんばりを讃える「ひばりde賞」



ひばり幼稚園では、卒園児の頑張りを讃える取り組みとして「ひばりde賞」を実施しています。小学校で賞状をもらったら、ぜひ幼稚園に見せに来てください！頑張った証と一緒に喜び、幼稚園からプレゼントをお渡しします。

「こんなことができるようになったよ！」

「こんな賞をもらったよ！」と成長の報告を聞けるのは、先生たちにとってもとても嬉しいこと。卒園しても、ひばり幼稚園はずっとみんなを応援しています。

頑張る気持ちを大切に、これからもたくさんチャレンジを楽しんでくださいね！



笑顔で迎える新年！3学期のスタート

冬の寒さが深まる中、ひばり幼稚園では元気いっぱいの子どもの笑顔とともに3学期がスタートしました。冬休みを終え、久しぶりに会うお友達や先生との再会に、園内はにぎやかな声であふれました。

新しい年の始まりは、子どもたちにとっても特別な時間です。冬休みの楽しい思い出をお話したり、新年の目標を立てたりしながら、これから始まる3学期への期待を膨らませています。

特に年長組の子どもたちは、卒園までのカウントダウンが始まり、一日一日を大切に過ごしているという意識が芽生えています。

3学期は、一年の締めくくりの大切な時期です。これまでの成長を存分に発揮できるよう、先生たちも子どもたちと一緒に準備を進めていきます。つばさ組・年少・年中組の子どもたちも、新しい学年に向けて心も体もさらに大きく成長できるよう、日々の園生活を楽しみながら学びを深めていきます。

寒さに負けず、ひばり幼稚園の子どもたちは今日も元気いっぱい！新しい学びと成長の3学期が、子どもたちにとって楽しく実りある時間となるよう、園全体で温かく見守っていきます。



今月のお知らせ

3学期の活動の様子

Instagramでは、正課活動や行事に向けた活動の様子等もご紹介しておりますので、ぜひご覧ください！
いいね・フォローも大歓迎です！



@HIBARI_KINDERGARTEN